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省第十二届运动会

我市注册 256 名运动员

晨报讯（记者 李丹丹）河南省第十二

届运动会将于 2014 年在焦作市举行。 11 月

22 日上午， 记者从市体育局了解到， 截至

2011 年 10 月份， 我市共有 256 名运动员通

过注册资格审查。

河南省运动会每四年举办一次，河南省

第十二届运动会将于 2014 年在焦作市举

行。 据了解，截至 2011 年 10 月份，我市原有

159 名运动员审批通过，加上新注册的 97 名

运动员，共有 256 名运动员通过省第十二届

运动会运动员注册资格审查，所有运动员的

基本资料、数码照片、指纹等信息被录入省

青少年运动员注册网络系统，这些运动员参

赛的项目包括田径、拳击、散打、跆拳道、棒

（垒）球、举重等。 凡是注册的运动员必须参

加每年度的锦标赛，否则将取消省十二运会

的参赛资格。

市首届乒乓球比赛

26 日开打

晨报讯 （记者 李丹丹）11 月 22 日上

午，记者从市体育局了解到，借我市乒乓球

协会成立之机，将举行首届“乒协杯”乒乓球

比赛， 于 11 月 26 日 ~27 日在鹤壁高中举

行。

为推动我市乒乓球运动的普及和提高，

促进全民健身活动蓬勃开展，11 月 6 日，我

市乒乓球协会正式成立，借此之机，为更大

地激发我市乒乓球爱好者的兴趣，我市将举

办首届“乒协杯”乒乓球比赛，该比赛将于 11

月 26 日 ~27 日在鹤壁高中文体馆负一楼举

行。

本次比赛，共有 32 支队伍，其中男子队

26 支，女子队 6 支，届时将有 12 张球台供比

赛使用。

“这是我市首次独立举行乒乓球项目的

比赛，在以前，我市的乒乓球比赛项目都融

入到大型体育活动，或者企事业单位举办的

业余活动中，没有固定的时间和形式，乒协

成立之后，我们将乒乓球比赛作为一项单独

的项目，以各种形式开展活动。 ”乒乓球协会

裁判长刘自力告诉记者。

学习贯彻省九次党代会精神，省委宣讲团在我市举行专题报告

促进安阳鹤壁濮阳联动发展

晨报讯 （记者 张小娜 见习记者 马

芳）11 月 22 日上午， 学习贯彻省九次党代会

精神省委宣讲团在市人民会堂三楼会议厅举

行报告会。省委副秘书长、省委办公厅主任、省

委政研室主任白建国同志作宣讲报告。 丁巍、

魏小东等市四大班子领导出席报告会。市委中

心组成员及市直各单位副县级以上党员干部

百余人聆听了报告。

在专题报告中，白建国以省九次党代会精

神和省委书记卢展工的报告为主线，结合党的

十七届六中全会和《国务院关于支持河南省加

快建设中原经济区的指导意见》精神，围绕省

九次党代会的重大意义、准确把握建设中原经

济区的核心任务、 推进中原经济区共建共享、

加快发展方式转变、 建设务实河南等五个方

面，以通俗精炼的语言，作了全面深刻的阐述。

白建国介绍， 学习省九次党代会精神要

重点把握“八个一”，即一个主题、一个主线、一

个战略、一条路子、一个要领、一个加强、一个

转变、一个形象。 这“八个一”是相辅相成的有

机整体，是报告的核心内容所在，是报告最具

创新性的内容所在，也是我们在学习中应当重

点把握的关键所在。“一个主题”（科学发展）、

“一个主线”（加快转变经济发展方式），是中央

的要求，也完全符合我省实际，贯穿于党代会

报告始终。 一个战略，就是全面实施建设中原

经济区、加快中原崛起河南振兴总体战略。 一

条路子，就是要持续探索不以牺牲农业和粮食、

生态和环境为代价的新型城镇化、新型工业化、

新型农业现代化“三化”协调科学发展的路子。

一个要领，就是重在持续、重在提升、重在统筹、

重在为民的实践要领。一个加强，就是加强党的

建设，提高党的执政能力，保持和发展党的先进

性。 一个转变，就是加快领导方式转变，用领导

方式转变加快发展方式转变。一个形象，就是以

务实发展树立起务实河南的形象。

在讲到“一个战略”时，白建国介绍，报告

坚持核心带动、轴带发展、节点提升、对接周边

的原则， 将全省 18 个省辖市大致划分为四大

板块。 四大板块可以用“9435”来概括，“9”即以

郑州为中心、包括原来中原城市群九市，这一

板块发展基础较好，要加快融合发展，打造中

原经济区核心增长板块，可以进一步提高区域

发展的整体带动能力；“4” 即强化洛阳、 三门

峡 、济源 、焦作协同发展 ；“3”即促进安阳 、鹤

壁、濮阳联动发展；“5”即推动商丘、周口、驻马

店、信阳、南阳合作发展。这样布局有利于调动

全省各地发展的积极性，推动全省发展格局由

“重点突破”向“核心带动、多极发展”转变。

白建国在报告中强调，把省第九次党代会

精神学习贯彻好， 应当按照卢书记提出的要

求，做到学习到位、谋划到位、运作到位、务实

到位。“四个到位”的要求，相辅相成，是一个有

机统一的整体。 学习到位，才能提升认识、统一

思想、谋划到位；谋划到位，才能方向明确、思

路清晰、运作到位；运作到位，才能说到做到、

说好做好、务实到位；务实到位，才能展示能力

和境界、展示作风和形象。

丁巍在主持会议时指出，宣讲报告对省九

次党代会报告作了全面的阐述。 报告高屋建

瓴、深入浅出，使我们更进一步加深了对党代

会精神的理解，更进一步加深了对当前正在做

的工作的理解，更进一步加深了对每一个党员

领导干部应担负的责任和当前工作所处形势

的理解。 在学习贯彻落实省党代会精神的过程

中，我们一方面要更好地学习，通过学习加深

理解，把握精神实质；另一方面更重要的是在

于做，市委在贯彻省九次党代会精神时结合市

八次党代会精神和鹤壁实际提出了“十五个如

何做”。 回答好这“十五个如何做”需要一个过

程，但首先必须干起来，立足于做、立足于实，

谋划 、运作、务实 ，把正在做的事情继续做下

去，只有这样，才能真正地把省党代会精神贯

彻下去，才能持续加快两个构建和率先崛起进

程，创造鹤壁更美好的明天。

在梦想舞台上

跳跃的精灵

———访市芊鹤舞团

晨报讯（记者 周凯楠）一间空荡荡

的大厅，一面镶嵌玻璃镜子的墙壁，一套

音响设备和几盏日光灯， 就组成了一间

排练室。 11 月 18 日晚，当记者走进市文

化中心西侧的排练室时，20 名姑娘正踏

着音乐节拍如痴如醉地舞动着。 尽管室

外和室内都寒气逼人， 但热火朝天的排

练场面能“点燃”任何一位旁观者。

就在这样一间排练室里， 一批有着

共同爱好和梦想的女孩们执着地追求

着、付出着、努力着。 她们曾在中央电视

台《激情广场》的舞台上为市民带来精彩

炫目的舞蹈，也曾分别在河南省第八届、

九届、十届音乐舞蹈大赛中连续拿奖，还

曾代表我市出国参加中澳文化交流演出

和首届农民工艺术节， 也不断在为每年

一届的民俗文化节增彩添色。 她们创作

了《编》《鬼谷子》《捏泥娃》等具有本地特

色的舞蹈， 这些作品都来自于这个芊鹤

舞团。

2005 年，在建市 50 周年中央电视台

《激情广场》 的表演上，10 名姑娘因登台

表演而结识。 自打那次表演之后， 这 10

名姑娘便自发成立一个民间团体， 并取

名叫“芊鹤舞团”。 舞团的成立没有任何

盈利目的， 所以大家都是自愿参加并集

体参与舞蹈编排。 在缺乏创作经费和舞

蹈道具的条件下， 她们自费或者靠借助

他人的道具表演， 并先后参加了市里多

项大型文艺活动。 随着演出机会的增多，

芊鹤舞团又扩充了 10 人。 在这短短的 6

年中， 这些女孩从小排练场跳到了大舞

台， 从不为人知的小团体跳到了很多市

民心里， 团体里的很多舞者甚至从少女

已成长为年轻妈妈。

“芊鹤舞团是一个梦想聚集的大家

庭，也是我们的愿望开始的地方，大家都

怀着共同的志趣和追求走到了一起。 ”这

是记者在采访芊鹤舞团陈婷团长时听到

的一句话， 这正是对该团成立初衷的最

好诠释。 为了共同的梦想和爱好，她们曾

饱尝排练中的酸甜苦辣。 冬天

演出时，她们身着一件单衣跳

着热火的舞蹈； 跌倒生病时，

她们咽下止疼片依然在舞台

上笑容依旧；孩子哭闹找妈妈

时，她们喂完孩子后，擦干眼

泪继续排练。“不管吃过多少

苦，只为能有更多的舞台和观

众。 ”几位女孩在排练完告诉

记者，她们希望将来能够给市

民带来更多精彩的舞蹈。

全国地掷球精英赛 我市选手斩获二金三银

晨报讯（记者 李丹丹）2011 年全国地掷

球精英赛刚落下帷幕，我市运动员顽强拼搏，

锐意进取， 获得两块金牌和 3 块银牌的好成

绩。 这是 11 月 22 日记者从市体育局了解到

的。

本次精英赛在广州市举行， 从 11 月 13

日开赛到 20 日赛事结束， 共有 20 支参赛队

参赛，其中我市有 11 名运动员参赛。 经过激

烈角逐， 我市运动员获得小金属球男子团体

冠军、 女子团体亚军、 女子准确抛击 1 枚金

牌、1 枚银牌和男子准确抛击 1 枚银牌， 总计

二金三银的好成绩。

法官耐心调解

7 名农民工领到欠薪

晨报讯 日前，鹤山区人民法院成功调

解了一起拖欠农民工工资案件，7 名农民工

在调解当天当庭领到了全部工资。

今年 6 月份，姬某雇用赵某等 7 人为其

承包的铺设光缆工程施工，当时他们口头约

定每人日工资 50 元，生活费 5 元。 工程完工

后，姬某却以种种借口拒不支付赵某等 7 人

的工资和生活费。

因赵某等 7 人在履行劳务过程中未与

姬某签订书面合同，工程完工后姬某也未出

具任何欠款证明。 在多次讨要未果的情况

下，赵某等 7 人以互相作证的方式到鹤山区

法院起诉，要求姬某支付他们的工资和生活

费。

鹤山法院很快受理了该案件，但法官发

现赵某提供不出欠款的相关证据，案件一时

不好判决。 承办法官将该情况向鹤山法院张

洁副院长进行了汇报。 张洁副院长和承办法

官多次与姬某进行沟通，姬某认识到了自己

的错误， 与赵某等 7 人达成了调解协议，赵

某等 7 人当庭领到了工资和生活费。

（张晋邦）

急 聘

重庆天海是鹤壁天海集团在重庆投

资兴建的生产经营性企业， 是长安汽车、

力帆汽车的配套供应商。 现因生产需要，

招线束装配工若干名，要求如下：

17~45 岁，性别、学历不限，无色盲，身

体健康，能吃苦耐劳。

福利待遇：

1. 学习期 3~7 天， 实行计时工资（35

元 / 天）， 学习期后实行计件工资， 平均

1500 元 ~2500 元 / 月；

2.免费提供住宿，并提供伙食补助；

3.正式录用后签订劳动合同并缴纳五

险。

工作地点：重庆渝北区

来公司报名时，请携带身份证原件和

6 张 1 寸彩照即可。

联系人：孙经理

13635496161� 18725784858

� � 023-67189696-8266

节能灯推广进社区

11 月 19 日， 淇滨区九州路办事处为方便群众购买政府补贴的节能灯， 组织中标企业在

牟山社区广场进行现场推广， 售出 6000 余只节能灯。 据悉， 今年政府补贴的节能灯上印有

“政府补贴、 绿色工程” 的专用标识， 主要有 5W、 11W、 23W、 45W 和 60W 几种规格， 普

通居民购买可获得财政补贴。 与目前普遍使用的普通白炽灯相比， 节能灯节电 60%~80%，

使用寿命长 6 倍 ~8 倍。 晨报记者 赵永强 摄


